

Jour de d'ici du 1er au 8 août 2019.

EFFET KISS COOL À LA SAINT-ROCH

VIVIERS-LES-MONTAGNES/FÊTES

À Viviers-les-Montagnes on fait la fête en deux fois : c'est l'effet Kiss Cool de la Saint-Roch !

Coup d'envoi avec le tournoi de pétanque en doublette le dimanche 11 août à 14 heures puis, après un break, rebelote dès le 14 août dès 20 heures avec un repas spécial cassoulet de Castelnaudary. La soirée sera quant à elle animée dès 22h par l'orchestre Calicoba. Le jeudi 15 août, un vide-greniers jalonnera les rues de Viviers et compte tenu du franc succès obtenu l'an dernier, l'auberge espagnole est reconduite pour cette édition, à partir de 20 heures, pour poursuivre les festivités en musique avec les Raz Pop. La matinée du

vendredi 16 août débutera à 10 heures par la messe de la Saint-Roch, célébrant le saint patron venu sauver les villageois de la peste au Moyen Âge. Le comité des fêtes offrira ensuite le pot de l'amitié et dès 20 heures, le traditionnel repas de poule au pot permettra de caler les estomacs avant le feu d'artifice qui sera tiré à 22h... pétantes ! La soirée se terminera avec un bal animé par De Michel. « Vingt ans que le comité des fêtes existe, créé par une bande de jeunes du club de foot. Organisée au cœur du village historique, elle cause des difficultés mais permet d'apporter un charme égalé nulle part ailleurs, ce qui permet aux visiteurs de découvrir notre joli village », se réjouit Didier Houlès, coprésident du comité.